

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dalam penelitian skripsi ini dapat disimpulkan bahwa:

1. Peran merupakan suatu keterlibatan seseorang dalam sesuatu hal tertentu. Seperti peran ibu dalam mendampingi anak belajar *online*, yang dimana keterlibatan ibu merupakan suatu hal yang sangat penting. Hal ini dilakukan agar pembelajaran berjalan sesuai dengan yang diinginkan. Selama masa pandemi covid-19 ini, ibu memiliki peran yang paling utama terhadap keberlangsungan proses pembelajaran, agar kegiatan pembelajaran berjalan dengan sangat baik sesuai dengan yang diharapkan oleh guru dan orang tua. Peran ibu di dalam rumah tangga bukan hanya sekedar terlibat dalam urusan keluarga dan pekerjaan saja, tetapi lebih jauh lagi dari itu, ibu juga ikut andil dalam pendidikan anak. Terlebih lagi pada masa pandemi covid-19 seperti ini, ibu harus bisa membagi waktu untuk keluarga, pekerjaan dan pendidikan anak. Pada masa seperti ini, peran ibu jauh lebih intens terhadap proses pendidikan anak. ibu harus mendampingi anak belajar *online*, membantu anak untuk menyelesaikan tugas-tugas yang telah diberikan oleh guru dan menjelaskan materi pelajaran yang telah dikerjakan oleh sang anak agar anak tersebut dapat memahami pelajaran tersebut.

2. Strategi yang dilakukan ibu agar pembelajaran berjalan sesuai dengan yang diinginkan dan diharapkan. Ibu memiliki berbagai strategi seperti membuat media pembelajaran yang unik, memberikan guru les untuk anak dalam mendampingi anak belajar serta memberikan hadiah atau menjanjikan sesuatu hal yang anak tersebut gemari. Hal ini dilakukan agar anak tidak merasa jenuh atau bosan dalam pembelajaran yang dilakukan secara *online* dan mau mengikuti proses pembelajaran serta mau belajar. Ibu juga memberikan hukuman kepada anak seperti tidak mengizinkan anak untuk bermain hp jika anak tersebut tidak mau belajar dan mengerjakan tugas-tugas yang sudah diberikan oleh guru.

5.2 Saran

Saran yang diberikan adalah penulis berharap bahwa setiap ibu harus lebih peduli terhadap pendidikan anak. Ibu juga harus lebih memantau, mendampingi dan mengajarkan atau menjelaskan pelajaran yang belum dipelajari di sekolah kepada anak. Karena bukan hanya di sekolah saja anak belajar dan mendapatkan pendidikan melainkan di rumah juga. Banyak bagi para ibu beranggapan bahwa pendidikan anak cukup didapatkan di sekolah saja dan membebaskan pendidikan anak kepada sekolah atau guru. Hal ini yang harus dirubah pada para ibu yang berada di Kelurahan Tangkahan Durian. Penulis berharap tidak hanya dimasa pandemi covid-19 saja ibu turut andil dalam mendampingi anak belajar, tetapi untuk kedepannya para ibu terus menerus mendampingi anak dalam proses pembelajaran.